

# SÄNGERJAHR IMMERGRÜN 2004

MännerGesangVerein



Neuwarmbüchen

gegr. 1893



Die WinterWanderung, der „Auftakt“ des Sängerjahres war am Sonntag, den 11. Januar 2004, eine Große Runde um Neuwarmbüchen. Diesmal war die Strecke nicht ganz so einfach wie im letzten Jahr. Es ging über den Schulhof in den Buschweg, durch die Feldmark. Es ging, mit Gesprächen und guter Laune durch das OldhorsterMoor, am GroßerGraben entlang, über den Fuchsberg, einen Wirtschaftsweg entlang durch eine Schonung, bis zum Haltepunkt an dem uns die Sangesfreunde Siegfried Arnhold und Conny Zischner mit der nötigen Labung versorgten damit wir weiter gehen konnten. Dann ging es über Oldhorst und den NeuwarmbüchenerSchulweg

zum Mittagessen, Erbsensuppe mit Knackwurst und dem musikalischen Ausklang im Gasthaus Lahmann.

Der Kniffel- und Skatabend organisiert von Jörg Knöfel, war ein toller Abend. Sangesfreunde und Skat- und Kniffler fanden sich zu unterhaltsamen Spiel.

Die Preise waren zum großen Teil gestiftet, herzlichen Dank auch von hier an die Spender, Volksbank und Sparkasse, den großzügigen Vereinsmitgliedern.



## Benefizkonzert zu Gunsten des Fördervereins Regionskrankenhaus Burgwedel

Dann kam in März das Benefizkonzert zu Gunsten des Fördervereins Regionskrankenhaus Burgwedel Sonnabend, den 20. März 2004 Beginn 17.00 Uhr

Veranstaltungsorte: Gymnasium Großburgwedel  
Teilnehmende Chöre

Lehrer Männerchor 1867 e.V.,  
Manfred Grobe, Scharnhorststr. 1, Lehrte,  
MC Heideröschchen, 1925, Stelle Horst  
Werner Scholz, Am Mühlenberg 6, Kirchhorst,  
MGV GERMANIA Wettmar,  
Hans-Heinrich Günther, Thönerstr. 19, Burgwedel,  
MännerChor des MGV IMMERGRÜN,  
Wilhelm H. Sprenger, Kahlenberg 26, Neuwarmbüchen,  
vei men Isernhagen

Chorleiter  
Hartmuth Nemitz  
Chorleiterin  
Anne Drechsel  
Chorleiter  
Harald Seipold  
Chorleiter  
Harald Seipold  
Chorleiterin  
Anne Drechsel

Das Konzert war musikalisch und monetär ein Erfolg, alle Mitwirkenden hatten ihren Spaß. Der Förderverein erhielt 1700 P. Damit waren wir Chöre/Sänger für das Jahr 2004 die größten Spender des Fördervereins.

Hier nochmals Dank an alle Mitwirkenden, besonders an die Chorleiter für Ihre gute Arbeit und die aufgewendete Zeit, und allen Inserenten für die großzügigen Spenden.

2006 einmal mit gemischten Chören !!!!!???

m ä n n e r c h ö r e in concert

## BENEFIZ-KONZERT

zu Gunsten des Vereins zur Förderung des Krankenhauses Großburgwedel in der Region Hannover

Unter der Schirmherrschaft

Frau Ministerin Dr. Ursula von der Leyen

Moderation Johanna Riel

**chor musik vom volkslied bis zur oper**

Samstag, den 20. März 2004 in der Aula  
des Gymnasiums Großburgwedel  
Einlaß ab 16.30 Uhr, Beginn 17.00 Uhr

Es singen der

Lehrter Männerchor

Leitung: Hartmut Nemitz

MGV „Immergrün“ Neuwarmbüchen

Leitung: Harald Seipold

MGV GERMANIA Wettmar

Leitung: Harald Seipold

MC Heideröschchen Kirchhorst

Leitung: Anne Drechsel

VEI men

Leitung: Anne Drechsel

Veranstalter: MGV IMMERGRÜN Neuwarmbüchen  
111 Jahre Männergesangverein

Gesamtleitung Siegfried Riel, Wilhelm H. Sprenger

Die jährliche Busfahrt, am Sonntag, den 9. Mai, ging nach Bad Zwischenahn. Eigentlich wollten wir gegen Eintrittspreis für uns Sänger und alle Begleiter im Park der Gärten singen, Landesgartenschau Gelände, leider ist keine feste Zusage gekommen. Wir haben alternativ das Bauernhausmuseum, die Ammerländer Höfe, und das Casino, die Spielbank besucht. Spaziergang im Kurpark.



Wir fahren wieder einmal mit Mommeyer, das Restaurant und das Essen wurden von uns vorbestellt, sodaß die Kosten für die Fahrt im Rahmen blieben. Natürlich wurde auch wieder gesungen. Die Busfahrt in 2005 liegt wieder auf einem Sonnabend.



Der Abgesang 2004 mit Damen, war eine fröhliche Sache. Gegrillt, getrunken und gesungen, in Chorformation und wild. Das ganze fand bei Thorsten Lopian statt, zwar kein Vereinsmitglied aber durch seinen Vater, Sänger im ersten Tenor, den Immergrünen stark zugetan. Wie bereits seit einigen Jahren im Oktober am Sonntag, den 17. von 16 bis 18.30 Uhr das Herbstkonzert des MGV IMMERGRÜN. Zum ersten mal bestritt dabei der MännerChor nur noch etwa 60 Prozent des Konzertprogramms, dies jedoch von allen Besuchern hoch-gelobt.



Die drei „Blocks“ Eröffnung, Romantik und russische Lieder und als Zugabe das Chianti Lied, wurden mit viel Beifall bedacht.

Eingeladen waren die „Die Goschenholler“ Mundharmonikagruppe des MGV Germania Wettmar, Leitung Franz Schulz, die Lieder für jung und alt, eingängig.

Die Pianisten Nadeschda Senatskaya begleitete den MännerChor und gab mit Debussys Feuerwerk (feux d'antigice) ein beeindruckendes Zeugnis ihres Könnens.

Als Solisten, Aika Luttermann, Mezzosopran mit „heaven help your heard“ von den ABBAS. Thomas Söchtig, Tenor, sang aus dem Musical my fair lady „on the street wehere you live“ und aus der Operette der Zarewitsch das „Wolgaliel“. Beide wurden von Ihrer Lehrerin, Frau Oprensängerin und Chorleiterin Anne Drechsel, am Klavier begleitet.

Daniel Dreier, der in jeder Operette als Buffo auftreten könnte, seiner Auskunft nach jedoch keine Noten kennt, kam als Überraschungsgast, sang begleitet von Harald Seipold zwei Stücke der Beatles, Mich-

elle und Yesterday, dann my way nach Frank Sinatra.

Der vierte Solist, diesmal ein Sänger aus dem MännerChor, ebenfalls begleitet von Harald Seipold war Wilhelm H. Sprenger, Bass, mit dem Herbstlied „BuntsindschondieWälder“ Satz Anne Drechsel und „Ännchen von Tharau“ von Fr. Silcher.

Zum Ausklang sangen dann Besucher, Gäste und MännerChor „Ein schöner Tag“.

Die musikalische Leitung lag bei Harald Seipold. Gesamtleitung hatte Wilhelm H. Sprenger.

Der Abschluß des Sängerjahres war dann die Chorweihnachtsfeier. Wie immer mit Weihnachtsliedern und Weihnachtsgeschichten.

Harald Seipold und Wilhelm H. Sprenger hatten wieder einige Lieder mitgebracht. Weiße Weihnacht und ein Seemannslied das durchaus in die besinnliche Weihnachtszeit passt, Leise kommt die Nacht.

